

Gemeinderat 31.1.2013
Verabschiedung Stadtrat Heiner Back jr.

Schwetzinger Wirken

- seit 23. Januar 2003 in Schwetzingen als Stadtrat aktiv, also ein Jahrzehnt als Vertreter der Bürgerschaft aktiv,
- aber eigentlich schon viel länger, da er seinem Vater Heiner Back sen. nachgefolgt ist,
- in den USA spricht man von „politischen Dynastien“ der Kennedys, der Clintons und der Bushs, wir haben die Dynastien der „Backs“ und
- umso bedeutender ist sein heutiges Ausscheiden aus dem Gemeinderat zu bewerten, denn die Familie Back hat die Geschicke „ihrer“ Stadt über Jahrzehnte begleitet, und sich sehr engagiert und eingesetzt für „ihr Schwetzingen“,
- Mitglied und stellvertretendes Mitglied in verschiedenen Ausschüssen, u. A. im Verwaltungsausschuss, Umweltausschuss, in Schwimmbad- und Werksausschuss bellamar, im Kindergartenausschuss und im Zweckverband Bezirk Schwetzingen,
- wichtiger Repräsentant der Wirtschaft, des örtlichen Handwerks und der Selbstständigen,
- als Metzgermeister und Geschäftsinhaber kannte er die Sorgen, Nöte und Wünsche der Geschäftsleute, er konnte aber auch manche Äußerung und Forderung einordnen und begrenzen,
- er kannte aber vor allem die Wünsche, Gedanken und Nöte der Bürgerschaft, die ihm täglich in seinem Geschäft zugetragen wurden, und die er in die Arbeit des Gemeinderats und der Verwaltung einbringen konnte, er war im wahrsten und positiven Sinne „ein Mann und Vertreter der Bürgerschaft“,
- prägend in seiner Arbeit als Stadtrat
 - „Mann des Volkes“, das Ohr an den Bürgern,
 - engagiert für seine Stadt und die Innenstadt mit ihren Geschäften,
 - Blick über den Horizont → engagiert beim Austausch mit den Partnerstädten,
 - Pragmatiker → kein Freund unnötiger Debatten, sondern ein Macher und Entscheider,
 - stets offen für neue Wege, wenn sie der Stadt nutzen.

Privat

- 1969 geboren,
- Kind der Region und der Stadt,
- vielfach eng mit Schwetzingen verknüpft, auch die Familie sehr engagiert,
- sehr fleißig, geschäftig, überaus hilfsbereit, wenn Not am Mann ist: Heiner hilft im Zweifel,
- Familienmensch, neugierig auf anderes und andere → reiselustig,
- Charakter: umgänglich, menschlich, gesellig, verlässlich, offen, freundlich, freudig, fleißig und lebensbejahend.

Dank und Ausblick

- für die geleistete Arbeit im Gemeinderat für die Bürger/innen und die Stadt,
- Verdienstmedaille der Stadt Schwetzingen für ein Jahrzehnt als Stadtrat,
- alles Gute für die weitere Arbeit in Schwetzingen und für seine Tätigkeit als Geschäftsmann in unserer Stadt.